

FO - UNSA

La (nouvelle) bataille d'Austerlitz

Le 23 juillet 2015, les syndicats FO et UNSA de l'Eurométropole de Strasbourg avaient interpellé l'administration sur le dossier des toilettes publiques, notamment en ce qui concernait la fermeture des toilettes publiques de la place d'Austerlitz.

Interpellation restée sans réponse

C'est par la presse que nos deux organisations syndicales ont eu connaissance de l'état d'avancement du dossier.

En terme de dialogue social, l'Eurométropole pourrait mieux faire.

Sur le fond, nous notons les atermoiements et les incohérences des élus quant à la fermeture des toilettes publiques de la place d'Austerlitz, hors marché de Noël.

La décision pourrait - partiellement – être revue, si

Une bonne administration voudrait que la concertation, la réflexion, soient menées avant la mise en œuvre d'une décision.

Décision d'ailleurs illégale sur la forme, puisque le comité technique – instance de concertation – n'a manifestement pas été consulté.

Mais, le pas en arrière ne se ferait qu'à travers l'installation de toilettes automatiques.

Pourtant, en dehors de leur mission première de surveillance et de nettoyage des toilettes publiques, les préposés-ées jouent également un rôle dans l'accueil des touristes, en répondant notamment à leurs demandes de renseignement sur les lieux touristiques.

En conséquence, les syndicats FO et UNSA demandent à ce que l'Eurométropole rouvre sans délai les toilettes publiques de la place d'Austerlitz.

Strasbourg, le 18 août 2015

Pascal LAPP	FO	06 51 15 43 49
Roland SIFFERMANN	UNSA	06 32 10 95 72